

# つきさっぷ町連だより

【月寒地区広報誌 第24号】

発行日：令和7年6月26日

発行元：月寒地区町内会連合会（町連）

豊平区月寒中央通7丁目8-19

月寒まちづくりセンター内

電話・ファクス 852-9288



## 町連会長2年目を迎えて

月寒地区町内会連合会会長 山田 良一

月寒地区町内会連合会会長として2期目を迎えました。ようやく1年を終え全体の流れと動きを理解できたように思いますが、この1年間は、町連、単町、商店街、自身の会社など日程の調整に苦労いたしました。

豊平区長もこの1年で石川区長から石井区長となりましたが、新区長は豊平区の豊かな自然環境・生活環境を活かし、月寒公園を利用したまちづくりを提案しておりますので、本年開催される区長懇談会でもより深めた話を進めたいと考えております。

近年、月寒地区は、地価の高騰や少子高齢化の影響で高層マンション、ワンルームマンション、高齢者施設が多く建設されましたが、月寒地区の魅力の一つである月寒公園を利用したパークライフや散策を積極的にできるまちづくりを進めていきたいと考えております。

昨年度、協議をまとめた学校配置検討については、残念ながら少子高齢化の影響であやめ野小学校が月寒東小学校、月寒小学校に統合されますが、少しでも地域の声を代弁するべく、月寒小学校の150周年に合わせた令和14年までの新校舎の完成を教育委員会にお願いするとともに、あやめ野小学校跡地の効果的な活用についても必要性を訴えております。

最後になりますが、月寒地区の単町会長や、それぞれの町内会役員の皆様には、日頃より月寒地区の安心、安全のために努力いただいていることに感謝申し上げます。交通安全、河川清掃、花植え、ごみステーション維持管理など身近な活動が月寒全体の発展につながっていると確信しております。これからも月寒地区が力を合わせて進めていけますようお願い申し上げます。

## 地域ので豊平区が花で彩る～とよひら HANA-LAND～

豊平区内を花で彩り、植花を通じたふれあいやふるさと意識の醸成を図るため平成4年度に開始し、今年で34年目を迎えた「とよひら HANA-LAND 事業」。

今年度は21町内会が参加して5月中旬から6月中旬にかけて実施され、ペチュニア（豊平区の花）、マーゴールド、百日草などの花苗が歩道や公園などに植えられました。

また、月寒地区内に所在する「まちづくりパートナー」企業もこの活動に参加し、住民の皆さんとともに協働の花を咲かせています。



雨にも負けず熱心に花苗を植える参加者の皆さん

# 令和7年度 月寒地区町内会連合会定期総会及び懇親会



町連 山田会長より挨拶

4月19日（土）午後3時から、月寒公民館体育室において、令和7年度月寒地区町内会連合会（町連）の定期総会が開催されました。今年各町内会会長のほか町連役員など69人が定期総会に出席され、滞りなく粛々と進められました。会議では、クリーンリバー月寒東町内会の品田 好三会長を議長に選出して議事に入りました。

議事では、令和6年度事業報告・決算報告など4件の報告事項、令和7年度事業計画・収支予算・役員改選など4件の議案が上程され、すべて満場一致で承認されました。この役員改選で新副会長に東 重満 青少年部長が、監事には高森 高司 副会長が就任されました。



滞りなく議事運営が進められました



懇親会は和気あいあいとした雰囲気で行われました

定期総会後には懇親会が開催され、懇親会には町内会連合会の顧問である高木 宏壽前衆議、三上 洋右市議、小竹 ともこ市議、札幌市から石井 正治 豊平区長らを来賓としてお迎えし、約60人の参加のもと和やかに執り行われました。



石井区長ご挨拶

## 月寒・東月寒地区 学校配置検討委員会

～子供たちの教育環境の改善・向上を求める～



意見書手交式

6月16日（月）午後2時から、教育委員会会議室において、月寒・東月寒地区学校配置検討委員会の代表委員である山田 良一会長より、「あやめ野小学校、月寒小学校、月寒東小学校を中心とした学校施設・地域コミュニティ施設の再構築」に関する意見書が、山根教育長に手渡されました。山田会長からは、「今回の取り組みを契機として子供たちの教育環境の改善はもとより、月寒・東月寒地区がより一層魅力ある地域になることを望みます。」と意見を述べました。

今年もたくさんの催しが開催

令和7年度  
月寒地区の催し



フェスタつきさっぷの様子

今年度も月寒地区では、たくさんの催しが予定されています。夏の風物詩として、7月につきさっぷ中央公園で「フェスタつきさっぷ」が予定されているほか、冬には2日間にわたり開催し、雪像作りコンテストなどが行われる「ホワイトジャンボフェスタ」が予定されています。



ホワイトジャンボフェスタの様子

また、7月に「おひとり暮らしお楽しみ会」、9月に「月寒神社例大祭」、「パークゴルフ大会」、「つきさっぷ健康フェア」、10月に「親子ふれあいコンサート」が行われる予定のほか、青少年関連の「ドッジボール大会」や「子どもカルタ大会」などの催しも予定されています。今から楽しみです。



おひとり暮らしお楽しみ会の様子



子どもカルタ大会の様子

令和7年度新体制決定～三役顔ぶれ～



後列左より  
前田所長 安達副会長 中鉢副会長 東副会長（新） 品田総務部長  
前列左より  
三佐川副会長 山田会長

令和7年度定期総会にて、月寒地区町内会連合会新役員が決定いたしました。新たに副会長として東（アズマ）重満さんを迎えた三役体制となります。

新体制になりましても、町連として、町内会・自治会活動に最大限の支援をしておりますので、今後ともよろしくごお願い申し上げます。

また、札幌市の定期異動により4月1日から前田所長が月寒まちづくりセンターに着任されました。

# 防災のこと考えてみませんか

## 防災部より

防災部では、地区防災訓練の推進・月寒少年消防クラブの育成などの活動を行っています。

今年度も『月寒地区防災フェスタ』を10月26日（日）に月寒公民館で開催する予定となっており、自衛隊や消防署や区役所などの協力により応急・救命訓練や炊き出し訓練などを行う予定です。今一度防災の大切さを考える意味でも是非ともご参加ください。



いざという時のために皆さん真剣な眼差しです

## 春の交通安全街頭啓発

4月4日に、つきさっぷ中央公園（月寒中央通7丁目）付近の国道36号沿いで、町連（交通安全部）主催の春の交通安全街頭啓発が行われました。

まだ肌寒いなか、当日はたくさんの方々に参加いただき、交通ルールの順守を呼びかけました。

運転される方におかれましては、今一度気を引き締めて安全運転に努めていただきようおねがいします。



肌寒いなかたくさんの方々に参加してくれました



かなり大きなごみもありました

## 月寒川河川清掃

5月11日、18日の2日間で、町連（保健衛生部）主催の月寒川河川清掃が実施されました。

月寒川沿岸の8町内会の方々に協力いただき、河川敷のゴミ拾いを行いました。

地域の方々のこのような地道な活動が緑あふれる月寒地区の環境美化につながっています。

## 編集後記

各町内会が交通安全、清掃、花植え、ごみステーションの維持管理等、身近な活動を行うことが、月寒全体の発展に繋がっているとの山田会長の言葉。町内会連合会は、その各町内会を支えることができるよう、様々な取組を進めます。これからの季節、「フェスタつきさっぷ」をはじめ、楽しいイベントが続きます。楽しんでいきましょう！

### 月寒地区の”いま”

（令和7年4月1日現在）

人口 : 38,102人  
世帯数 : 22,156世帯  
町内会数 : 75町内会